

Mehr als nur Bio Stroh!

Am Samstag, den 04. Mai 2019 fand der Tag der offenen Tür auf dem Betriebsgelände der SonnenKlee GmbH in Abetzdorf statt.

Wir freuten uns über das rege Interesse an regional nachwachsender, ökologischer Dämmung mit zertifizierten Baustrohballen und Einblasdämmung aus Biostroh.

Unsere Gäste besichtigten das lasttragende Strohhhaus, welches durch die TeilnehmerInnen des ersten Strohhallenbau-Lehrgangs in Abetzdorf errichtet wurde. Weiters konnte man live dabei zusehen, wie selbstgemischter Lehmputz für Innenwände und natürlicher Kalkputz für die Fassade verarbeitet wurde.

Der erfahrene Stroh- und Lehmbauexperte Virko Kade leitete den 5-tägigen Lehrgang und stand neben Martin Matzenberger und seinem SonnenKlee-Team ebenfalls für Fragen unserer Besucher zur Verfügung.

Aufgrund zahlreicher Vormerkungen für einen weiteren Lehrgang und der steigenden Nachfrage nach enkeltauglichen Lösungen für den Baubereich planen wir bereits eine Wiederholung im nächsten Jahr zur selben Zeit. Bis dahin finden Sie uns auf ausgewählten Baumessen oder kontaktieren Sie uns einfach!











